

Foto Cecilia



Estudiantes de la Escuela Pedro Sarmiento de Gamboa llegaron al Parque Nacional Torres del Paine en gira de estudios.

Estudiantes de la Escuela Pedro Sarmiento de Gamboa conocieron el Parque Torres del Paine

Más de una treintena de estudiantes de la Escuela Pedro Sarmiento de Gamboa, de Río de los Ciervos, participaron de una gira de estudio al Parque Nacional Torres del Paine. La gran mayoría era la primera vez que llegaba hasta la Octava Maravilla del Mundo.

Esto gracias a que la actividad fue postulada y ejecutada por la Sociedad Española de Punta Arenas a financiamiento del 8% del Fondo Nacional de Desarrollo Regional de Turismo Social.

Durante el paseo los estudiantes tuvieron la oportunidad de conocer el monumento natural Cueva del Milodón y de disfrutar de un almuerzo campestre en una hostería de Cerro Castillo, ade-

más de conocer las principales bellezas naturales del Parque Nacional Torres del Paine.

Algunos de los estudiantes declararon sentirse felices por la oportunidad de poder conocer un lugar de tanta belleza y que, estando en su misma región, les era totalmente desconocida.

Sobre esto último se indicó que para la gran mayoría de los asistentes este era su primer viaje al Paine.

El presidente de la Sociedad Española de Punta Arenas, Mauricio Castreje, destacó que para su institución este tipo de iniciativas constituyen una oportunidad para potenciar su vínculo con la comunidad. "Y en especial con la educación pública de nuestra

ciudad", manifestando de igual manera su voluntad de seguir gestionando iniciativas de este tipo.

La directora del establecimiento educacional, Bethania Véjar, expresó su satisfacción y agradecimiento hacia quienes hicieron posible esta actividad, destacando lo significativo que resultó para sus alumnos poder aprender más de un espacio natural tan significativo para la región de Magallanes.

Los alumnos retornaron a Punta Arenas el miércoles en la noche, alrededor de las 23 horas. En el reencuentro con sus familiares pudieron compartir la alegría por la experiencia vivida durante la jornada.